

Minimum qualifying purchase of \$3.99 per Option+™ products (before tax). On Buy 1, Get 1 FREE promotions, the collector stamp will be issued on the purchased item only. **REDEMPTION:** One product to a maximum retail value of \$15 (before tax), of the consumer's choice for FREE. **Earn and redeem at the same pharmacy indicated on the card.** At participating pharmacies only. Must be presented at time of sale. See in-store for details. No cash value. **Excludes codeine products. All narcotic products are excluded as the free product.**

Achat minimum de 3,99 \$ par produit Option+^{MC} requis (avant taxes). Lors d'une promotion ACHETEZ-EN 1, OBTENEZ-EN 1 GRATUITEMENT, la carte à collectionner est applicable uniquement sur l'article acheté.

ÉCHANGE : Obtenez un produit de votre choix d'une valeur maximale au détail de 15\$ (avant taxes) GRATUITEMENT. **Accumulez et échangez vos estampes dans la pharmacie indiquée sur votre carte.** Dans les pharmacies participantes seulement. La carte doit être présentée au moment de l'achat. Rendez-vous en magasin pour plus de détails. Aucune remise en argent. **Exclut les produits contenant de la codéine. Tous les produits narcotiques sont exclus en tant que produit gratuit.**

VALID ONLY AT PARTICIPATING:

VALABLE UNIQUEMENT CHEZ LES PARTICIPANTS :

Guardian

FDA

RemedyRx

Option+TM ^{MC}

COLLECTOR CARD

CARTE À COLLECTIONNER

BUY 10, GET 1

FREE!*

**ACHETEZ-EN 10 ET
OBTENEZ-EN 1
GRATUITEMENT !***

**EARN STAMPS FOR A
FREE PRODUCT!**

**ACCUMULEZ DES ÉTAMPES POUR
OBTENIR UN PRODUIT GRATUIT !**

*At participating locations only.

*Dans les succursales participantes seulement.



Pharmacy Name:
Nom de votre pharmacie :

Your Name/Votre nom :

NO CHARGE UPC #:
UPC SANS FRAIS :

Description of N/C item:
Description de l'article S.F. :

1	2	3	4
5	6	7	8
9	10	FREE GRATUIT Retail Value Price: Valeur du prix de détail : 	

